
Pièces 10 Pièces

Superficie 379 m²

Référence MZISJ1553

Prix 5 350 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située dans le quartier de Saint Laurent d'Eze, à 10 minutes de Monaco, dans un

petit  domaine  fermé,  au  calme  absolu  et  avec  vue  mer  époustouflante,  cette

propriété  rénovée  avec  goût  vous  séduira  par  sa  luminosité,  son  style

contemporain à l'intérieur offrant de vastes espaces, son beau jardin sans vis à vis

avec  arbres  méditerranéens  et  sa  grande  piscine  ensoleillée.  Sise  sur  un  grand

terrain  aménagé  de  3500  m²,  la  propriété  domine  St  Laurent  d'Eze  et  offre  une

magnifique vue mer panoramique jusqu'à la pointe des Douaniers de Cap dAil. La

villa d'environ 350 m² s'étend sur 2 niveaux. Le ...

Located in the area of Saint Laurent d'Eze, 10 minutes from Monaco, in a small and

calm gated estate  with  a  stunning sea view,  this  tastefully  renovated property  will

charm you with its  bright  atmosphere,  contemporary interior  offering vast  spaces,

its beautiful garden with Mediterranean trees and a large sunlit pool. Set on a large

landscaped plot of 3500 m², the property overlooks St Laurent d'Eze and offers a

magnificent  panoramic  sea  view as  far  as  the  Pointe  des  Douaniers  in  Cap  d'Ail.

The villa of approximately 350 m² is spread over 2 levels. The main level offers an

elegant entrance ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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